



04.03.2021 – 10:16 Uhr

Walensee-Bühne verschiebt FLASHDANCE – DAS MUSICAL auf Sommer 2022



Aufgrund der immer noch anhaltenden Corona-Situation und der aktuell verordneten Massnahmen hat die Walensee-Bühne entschieden, die Spielsaison 2021 erneut um ein Jahr zu verschieben. FLASHDANCE – DAS MUSICAL wird vom 15. Juni bis 23. Juli 2022 für ein unvergessliches Musical-Erlebnis vor atemberaubender Kulisse sorgen.

Die Walensee-Bühne bedauert diese Massnahme ausserordentlich, sieht sich jedoch aufgrund der fehlenden Planungssicherheit und der damit verbundenen Risiken zur erneuten Verschiebung veranlasst. Für Kunden mit bereits gekauften Tickets will die Walensee-Bühne den bestmöglichen Service bieten.

In diesem Sinne hoffen die Veranstalter auf ein gesundes Wiedersehen im Sommer 2022 und bitten um Verständnis.

Weitere Informationen zur Verschiebung von FLASHDANCE – DAS MUSICAL sowie zu den Massnahmen in Bezug auf bereits gekaufte Tickets finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung.

Bei Fragen können Sie uns gerne per Rückmail oder unter 056 544 61 64 kontaktieren.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. Walensee-Bühne

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direkt +41 56 544 61 64
celine@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [04.03.2021 Walensee~uf Sommer 2022.docx](https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100866341)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100866341> abgerufen werden.